
COMUNE BI SANTA FLAVIA 
Città Metropolitana di Palermo 

H"^ COMMISSIONE CONSILIARE COMUNALE 

OGGETTO: Verbale n. 11/2018 del 24 dicembre 20Ì8 

L'anno 2018 i l giorno 24 del mese di dicembre alle ore 09:20 si riunisce la 11 Commissione 
Consiliare per affrontare la discussione sui seguenti punti all'ordine del giorno. 

1) Approvazione schema di bilancio di previsione esercizio fmanziario 2018/2020 e della nota 
integrativa. 
Sono presenti i Consiglieri, Marino, Napoli, Venturi e Velia. 
Assume la presidenza i l consigliere Venturi 
Si procede con i l punto all'ordine del giorno; i l Responsabile Finanziario premette che tra i 

documenti propedeutici alPapprovazione del bilancio di previsione vi è i l DUP 2018/2020 che è 
coiredato di proposta assestante, pertanto, ne espone il documento, precisando che sono presenti ì 
pareri favorevoli di regolai-ità tecnica e contabile, nonché del Collegio dei Revisori dei Conti. 

Successivamente espone la proposta di approvazione del bilancio di previsione esercizio 
fmanziario 2018/2020 e delia nota integrativa. 

lì Responsabile Finanziario rappresenta alla Commissione Tintendimento 
deirAmministrazione di ripianare i l disavanzo ulteriore scaturente dallo schema di conto 
consuntivo 2017, utilizzando gli strumenti a disposizione del TUEL di cui all'art. 188, considerando 
di valutare l'eventuale attivazione della procedura prevista dall'art. 243/Bis TUEL, piano di 
riequilibrio pluriennale, qualora non si raggiungesse il risultato del ripiano del disavanzo nei termini 
ordinari. 

Tale considerazione nasce dal fatto che il disavanzo scaturisce fondamentalmente 
dall'aumento del Fondo CTQdìiì Dubbia Esigibilità (FCDE), pertanto un miglioramento della 
riscossione, anche a seguito delle precedenti misure correttive poste in essere dovrebbe far 
migliorare i conti dell'Ente permettendo il ripiano del disavanzo 2017. 

La Commissione, avuto contezza del parere favorevole del Collegio dei Revisori si esprime 
nei seguenti termini, anche in riferimento al DUP: i Consiglieri, Venturi e Velia, esprimono parere 
favorevole, i Consiglieri Maiino e Napoli, si astengono poiché ritengono che l'attuazione 
dell'aiticolo 188 del TUEL sia troppo gravoso dovendo recuperare in soli tre anni ohre un milione 
di euro. 

A questo punto, non essendoci altro da deliberare la Commissione chiude i lavori alle ore 
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